

## Clase de Zumba "Huellas de Amor" a beneficio de La Casa de Noe - LACADEN

Banco Atlántida como Empresa Socialmente Responsable dejó una huella de amor en La Casa de Noé LACADEN, institución que brinda apoyo y protección a los animalitos que se encuentran en maltrato o abandono. Se realizó una clase de zumba que tuvo como resultado la solidaridad de muchos hondureños Recaudando más de **L30,000.00** que fueron entregados en insumos y alimento que fueron distribuidos entre los 5 centros asistenciales que sostiene LACADEN para el servicio de muchos animalitos.

